

- ◎向日市民憲章◎
- 1 住みよいまちを力を合わせつくりましょう
 - 1 きれいな緑と水と空を守りましょう
 - 1 働くよろこびと心のふれあいを大切にしましょう
 - 1 すぐれた教育と文化を育てましょう
 - 1 明るいくらしと福祉のまちをきずきましょう

今日からうれしい一年生



教室に入ってさっそく先生のお話



桜の花も咲きほこり、さわやかに晴れたわたつた今日八日、市内の各小学校一斉に、入学式が行われました。ことしは、新たに第6向日陽小学校が開校し、市内の小学校は全部で六校になりました。

この日、思い思いの服装に身をつつんだ新一年生は、お父さん、お母さんに付添われてそそく登校。うれしさでいっぱいといった子や、ちよつびり不安そうなお子などさまざま。ことし、市内の小学校に入学した新一年生は千九十二人です。



友だちそろってハイ記念写真

「行楽シーズンに事故多し」



行楽期
事故多し
無理はやめ
ましょう

4月も半ばを過ぎ、山々も新緑につつまれ行楽地はマイカーでいっぱい。家族そろってのドライブで心もうかれがちです。

しかし、ちょっとした心のゆるみが交通事故につながります。

みんなで交通ルールを守り、無理のない楽しいドライブをしましょう。

■市交通対策協議会■

ドライブ運動 ちょっとした不注意につけこむ睡魔

